

Baumfällungen für den Neubau des Schulhauses Walenbach

Im Rahmen der Vorbereitungsarbeiten für den Neubau des Schulhauses Walenbach beginnen in den kommenden Tagen die Aushubarbeiten. Zuvor ist es jedoch notwendig, einige Bäume entlang der Walenbachstrasse zu fällen. Die Baumfällungen beginnen ab 27. Januar 2025.

Die Gesamtanierung der Schulanlage Walenbach wurde von der Wetziker Stimmbevölkerung im Juni 2024 angenommen. Das Areal der Primarschule Walenbach zeichnet sich durch einen reichen Baumbestand aus. Entlang des Walenbachs bleibt dieser Baumbestand von den Bauarbeiten für den Neubau sowie der Sanierung der Bestandsbauten unberührt und es werden keine Bäume gefällt.

Bei der Walenbachstrasse befindet sich jedoch eine Baumreihe, die vom Neubau und der geplanten Treppenanlage betroffen ist. Die Bäume, die ab dem 27. Januar 2025 gefällt werden, stehen entweder innerhalb des Bauperimeters oder direkt am Rand der Baugrube. Trotz einer sorgfältigen Bauplanung und umfassender Baumschutzmassnahmen ist es leider nicht möglich, diese Bäume zu erhalten. Das genehmigte Baumschutzkonzept sieht jedoch entsprechende Neupflanzungen auf dem Schulhausareal vor.

Wir bitten um Verständnis für diese notwendigen Massnahmen und stehen für Fragen gerne zur Verfügung.

Ansprechpersonen für Medien:

- Für Fragen zu den Baumfällungen: Sandra Elliscasis, Stadträtin Finanzen + Immobilien, Tel. 079 463 93 62 oder sandra.elliscasis@wetzikon.ch
- Für weitere Fragen: Luzia Zollinger, Fachfrau Kommunikation, Tel. 044 931 24 12 oder luzia.zollinger@wetzikon.ch

Wetzikon, 24.01.2025

Präsidiales + Entwicklung